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Frau Münter erkundigt sich nach dem Stand der Entscheidungen für den Krähenbrun-
nen.
Herr Prahler erläutert, dass die Tiefbaumaßnahme an sich abgeschlossen und ein 
Stromanschluss für die Plastik berücksichtigt ist. Die Verwaltung schlägt vor, 
zunächst den Platz fertig zu stellen und anschließend die Diskussion über die mögli-
che Kunst in der Stadtvertretung zu führen. 

Frau Ahrens fragt nach dem barrierefreien Zugang zum Einkaufsmarkt markant durch 
den Wegfall der vorderen Rampe. Herr Prahler erläutert, dass der behindertengerech-
te Zugang über die seitliche Rampe möglich sei.

Herr Thienel fragt, ob es im Gewerbegebiet Nordwest schon Fortschritte gibt. Herr 
Prahler berichtet, dass es mit fast allen Beteiligten Gespräche zu akzeptablen Tausch-
flächen gegeben habe. Der Umlegungsentwurfsbeschluss wird voraussichtlich zum 
Jahreswechsel erfolgen, der Erschließungsbeginn ist aber bereits vorher möglich.


